

**> EDUCACIÓN****Antolín Sanz  
reclama a la  
USAL reforzar  
el campus  
abulense****Salamanca**

El presidente del Partido Popular de Ávila, Antolín Sanz y el alcalde de Ávila, Miguel Ángel García Nieto, mantuvieron ayer una reunión con el rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Hernández Rupérez, para analizar la situación del campus de Ávila. «Hemos coincidido en algo esencial y vital como es su potenciación en lo que respecta a titulaciones, masters y profesorado», aseguró Antolín Sanz al término de la reunión.

El presidente de los populares abulenses subrayó que «la USAL en Ávila tiene arraigo social y territorial». «La educación en general, y la universitaria en particular, es un potencial económico y cultural para Ávila que abre un camino hacia las oportunidades», dijo.